

Siapkan 1039 Calon Pendekar, SH Terate Cabang Rembang Gelar Ujian Kenaikan Tingkat

Agung widodo - REMBANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 12, 2023 - 19:44



SH Terate Cabang Rembang Pusat Madiun Menggelar Ujian Kenaikan Tingkat (UKT), Dari Tingkat Hijau ke Putih Yang Diikuti 1039 Siswa Calon Warga Seluruh Ranting Yang Ada di Cabang Rembang, Jawa Tengah.

REMBANG- Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) disebut juga SH Terate Cabang Rembang Pusat Madiun menggelar Ujian Kenaikan Tingkat (UKT), dari tingkat Hijau ke Putih yang diikuti 1039 Siswa calon warga seluruh Ranting yang

ada di Cabang Rembang, Jawa Tengah. Minggu, (12/03/2023) jam 07.00 WIB s/d selesai.



Kegiatan Ujian Kenaikan Tingkat (UKT) tingkat Hijau ke Putih dilaksanakan secara serempak di 3 zona yaitu;

1. Zona Barat dibuka oleh Ketua Dewan Cabang Kangmas Suswanto, SE dengan jumlah siswa 300 orang bertempat di Lapangan Borotugel Desa Kabongan Kidul, Kecamatan Rembang.
2. Zona Tengah dibuka oleh Ketua Panitia Kangmas Supadi, SE jumlah siswa 144 orang bertempat di Lapangan Desa Sidowayah, Kecamatan Pancur.
3. Zona Timur di buka oleh Ketua Cabang Kangmas Santosa jumlah siswa 595 orang bertempat di Lapangan Desa Jatisari, Kecamatan Sluke.

Ketua Panitia UKT Kangmas Supadi, SE mengatakan, terima kasih kepada seluruh Panitia, Ketua Ranting, Pamter dan Tim Penguji dalam pelaksanaan UKT berjalan lancar aman. Ia menambahkan dilaksanakan kegiatan dalam rangka persiapan pengesahan calon warga pada bulan suro nanti.



"Kita mempersiapkan para siswa untuk kegiatan di bulan suro nanti sesegera mungkin," kata Kangmas Supadi kepada awak media Indonesiasatu.co.id di lokasi tes.

Sementara, Ketua SH Terate Cabang Rembang Kangmas Santosa mengatakan, para siswa yang melaksanakan ujian harus memenuhi syarat.



“Siswa yang mengikuti ujian kenaikan tingkat harus memenuhi syarat yang sudah ditentukan oleh para tim penguji. Senam, jurus, pasang untuk tingkat hijau harus sudah selesai dan hafal dalam prakteknya. Nantinya para siswa akan berlanjut di tingkat putih yang kita atur jadwal dan tempat pemusatan latihannya,” paparnya.

Di kesempatan yang sama, Ketua Dewan Cabang Kangmas Suswanto berpesan calon pendekar supaya berbakti kepada Allah SWT, Orang Tua, Guru, pelatih dan masyarakat.



"Calon pendekar siap dan sanggup membuat Kabupaten Rembang kondisi aman dan bisa menjadi contoh seritauladan yang baik untuk masyarakat pada umumnya," pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan UKT tersebut selain Ketua SH Terate Cabang Rembang Kangmas Santosa juga terlihat Ketua Dewan SH Terate Cabang Rembang Kangmas Suswantoro, SE, Pengurus SH Terate Cabang Rembang, jajaran Pamter Cabang Rembang, Para Ketua Ranting Se-Cabang Rembang serta Warga SH Terate Se-Cabang Rembang.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas SH Terate Cabang Rembang